



Más de 10.000 estudiantes inician el año escolar en establecimientos municipales de Linares

Hoy, más de 10.000 estudiantes de los establecimientos municipales de Linares han dado inicio a un nuevo año escolar, marcando el comienzo de un periodo lleno de aprendizajes, desafíos y oportunidades. Desde las escuelas y liceos urbanos hasta los establecimientos rurales, la comunidad educativa se ha reencontrado con energía y entusiasmo, reafirmando el compromiso con la educación de calidad en la comuna.

En este día tan especial, el llamado a los estudiantes es a soñar en grande, esforzarse y aprovechar cada oportunidad que la educación les brinda. “La educación es la mejor herramienta para alcanzar sus metas, y nosotros estamos aquí para apoyarlos en cada paso del camino”, destacaron las autoridades locales en su mensaje de bienvenida.

Asimismo, se reconoció la labor fundamental de los docentes y asistentes de la educación, cuyo compromiso y vocación son pilares esenciales en la formación de los niños y jóvenes de Linares. “Su dedicación es clave para el desarrollo de nuestra comuna y para el futuro de nuestros estudiantes”, enfatizaron.

Durante la jornada, autoridades y representantes del sistema educativo recorrieron diversos establecimientos, compartiendo con estudiantes, docentes y apoderados, y capturando en imágenes la emoción de este primer día de clases.

Con el compromiso de fortalecer la educación pública y generar espacios de aprendizaje enriquecedores, Linares da inicio a un nuevo ciclo escolar con la esperanza de que sea un año lleno de logros y crecimiento para toda la comunidad educativa.

